
Rapat Evaluasi RPJMD, Bupati
Minta  OPD  Bekerjasama
Laksanakan  Visi-Misi  Mamuju
Keren
TERBITSULBAR.COM – Dalam rangka mengoptimalkan seratus hari
kerja pertama pemerintah kabupaten Mamuju dibawah kepemimpinan
Bupati Hj. Sitti Sutinah Suhardi bersama wakil bupati Ado
Mas’ud, semua organisasi perangkat daerah (OPD) diminta untuk
dapat “berlari kencang” utamanya dalam melaksanakan visi-misi
Mamuju keren sebagai semangat dari semua program yang harus
saling terintegrasi.

Penegasan  itu  disampaikan  Bupati  Mamuju  Hj.  Sitti  Sutinah
Suhardi di hadapan semua pimpinan OPD lingkup pemkab Mamuju
dalam agenda rapat evaluasi RPJMD yang dilaksanakan di Sapota
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Rujab Bupati, Selasa (9/3/2021).

Rapat  tersebut  juga  dihadiri  oleh  Hajrul  Malik  selaku
sekretaris  tim  transisi  Mamuju  keren  dan  Sekda  Mamuju  H.
Suaib.

Dihadapan seluruh OPD, Bupati Mamuju Sutinah Suhardi meminta
agar hari ini jangan lagi ada soal politik di hati.

“Mari kita bersama-sama melaksanakan tugas dengan baik karena
saya tidak akan bisa melaksanakan apa yang menjadi target ini
sendiri, jadi teman-teman OPD tolong bantu saya,” pinta Bupati
kepada jajarannya.

Bupati  Mamuju  Sutinah
Suhardi  bersama  Sekda
Mamuju Suaib pimpin rapat

Meski diakui, realisasi visi-misi Mamuju keren akan banyak
menyesuaikan dengan penanganan pemulihan pasca bencana, namun
sejumlah rencana kerja di sejumlah OPD akan tetap di dorong.

Dicontohkan, seperti pada Dinas kebersihan harus segera mampu
menjawab harapan akan pelayanan persampahan yang lebih baik di
wilayah  perkotaan,  dan  soal  hewan  ternak  sapi  yang
berkeliaran, hingga kepada Dinas Kominfo yang diminta segera
membuat  profosal  yang  diteruskan  kepada  provider  penyedia
layanan telekomunikasi untuk pengadaan tower di kecamatan yang
sama sekali belum memilki sarana tersebut.

Selain  itu,  Bupati  Mamuju  juga  meminta  agar  semua  dapat
memberikan  laporan  periodik  atas  apa  yang  akan  dan  telah



dilakukan masing-masing OPD. (*/Ts)


